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拉网 拉网 全力围堵! 瘦肉精"
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本报记者 刘阳

核心提示

!

月
"#

日!我市召开"瘦肉

精#专项整治督察会议 $ 目前 !

我市尚未发现非法制售使用

"瘦肉精%等违禁药物现象 $ 会

议要求!各部门要各司其职 !各

负其责! 密切配合 ! 形成做好

"瘦肉精 % 监管整治工作的合

力 !坚决打好围堵 "瘦肉精 %等

违禁物品的歼灭战 ! 确保全市

畜产品质量安全无事故 $ 副市

长姚龙其出席会议$

我市检查
%3',-./014

"

月
!$

日 #中央电视台曝

光了我省部分地区在生猪养
殖 $贩卖 $动物检疫 $加工等环
节都出现! 瘦肉精"监管不到位
的地方% 至

"

月
%&

日 #我省已
先后控制涉案犯罪人员

"#

人 #

已经抓捕归案
#&

人 #正式立案
'

起 #免职
&

人 #停职
%%

人 #开
除公职

(

人#警告
#

人%

"

月
%$

日# 省政府紧急下
发了 & 关于严禁非法制售和使
用! 瘦肉精"等违禁药物的紧急
通告' % 市委$市政府对此高度
重视# 市政府紧急下发了转发
通知#市领导要求全面部署 #认
真开展排查 # 确保我市不出现
畜产品质量安全事故 % 我市各
相关部门快速反应$行动迅速 $

措施得力#取得初步成效 #经过
近

$

天紧锣密鼓的整治 # 目前
我市未发现非法制售使用 ! 瘦

肉精"等违禁药物现象%

部门行动
56789:;"<

至
"

月
%&

日下午 #市畜牧
系统共出动检查人员

%)$$

人
( 次) #车辆

"#*

台( 次) #排查生
猪养殖场

$(#

家 # 现场抽检生
猪尿样

#*((

批次 #未发现有阳
性% 抽检上市猪肉和牛肉

)&

批
次#经检测#未发现! 瘦肉精"阳
性% 排查肉牛养殖场

%&

家 #未
发现! 瘦肉精"阳性%同时#检查
兽药饲料生产企业

'

家 # 经营
企业

"(

家#未发现违禁药物%

市药监系统迅速对盐酸克
仑特罗类! 兴奋剂 "生产 $经营
企业

#*%*

年以来的生产销售
及库存情况进行一次全面监督

检查%

市商务系统立即启动了食
品安全应急机制 # 对外埠肉市
场建立登记备案手续 # 对城区
的肉品市场进行拉网式检查 #

严厉打击私屠滥宰窝点%

市工商系统迅速对肉制品
市场进行检查 #至

"

月
%&

日检
查大型商场超市

#(+

家次 #取
缔无照经营

+

户 # 目前没有发
现不合格猪肉%

市质监系统至
"

月
%&

日
下午# 对全市

(

家速冻食品生
产企业和两家酱卤牛肉制品生
产企业进行检查#未发现! 瘦肉
精"等违禁药物%

至
"

月
%&

日 #市出入境检
验检疫系统已对供港

)

家养殖
场和

%

家猪肉出口企业及
%*

家备案养殖场进行了全面检

查 #未发现! 瘦肉精 "等违禁药
品%

会议要求
=>?@ABCDE

会议要求#相关部门要采取
有力措施#坚决打好围堵! 瘦肉
精"等违禁物品的歼灭战 #确保
全市畜产品质量安全无事故 %

要突出重点#狠抓关键环节% 抓
好畜牧养殖环节 # 加强对养殖
环节的监管 # 排查面要达到
%**,

%抓好动物的检疫环节#扩
大检疫范围 % 要抓好屠宰加工
环节#对没有产地检疫和! 瘦肉
精"检测合格证明的#屠宰加工
企业一律不得屠宰加工 % 要抓
好市场流通环节 # 严格市场准
入制度#严把产品准入关%
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建设中原经济区
南阳人豪情满怀

!

本报记者 马聆道 王金榜

核心提示

中原经济区发展的战略目

标指出 !到
"#$%

年 !中原经济

区人均地区生产总值增速高

于全国平均水平! 到
"&"&

年!

主要经济指标超过全国平均

水平!人均生产总值比
"&&&

年

翻三番 &主要社会发展指标赶

上全国平均水平 !城市化率达

到中部平均水平$

对南阳来说! 中原经济区

建设必将激发全市人民干大

事'创大业的激情和信心$
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河南是中国的缩影# 南阳
是河南的代表% 农业生产事关
国家粮食安全 #要建设中原经
济区南阳主体区 #就必须首先
围绕农业做文章 #加快实现农
民向城镇转移和经济发展方
式转变 #走出一条! 三化 "协调
发展之路%

西峡县县委书记张生起表
示 #做农业文章 #不仅要确保
粮食稳产丰收 # 更要用活政
策 #让人民腰包鼓起来 #生活
富起来% 南阳必须坚定不移地
以工业化的理念发展现代农
业 # 在龙头企业的带动下 #要
发挥农产品深加工的优势 #继
续搞活南阳小麦 $玉米 $红薯 $

棉花 $中草药等其他经济作物
的发展 # 让农民的腰包鼓起
来$生活富起来% 另外#文化旅
游业应该作为带动南阳服务
业发展的急先锋 #在! 转方式 $

调结构 " 中发挥生力军作用 *

发挥交通枢纽的优势 #大力发
展信息业 $配送业 $仓储业等
新兴现代物流业态 #打造新的
经济增长点%
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! 南阳要坚定不移地推动
+ 四个带动, 战略的深入实施#

努力培育富于企业家精神的企
业家群体# 实实在在地积淀商
业文化的真正内核% "南阳理工
学院商学系姬定中认为# 商业
文化可以降低经济成本# 是商
业的一种集约式的发展# 是经
济增长的重要因素% 没有健全
的商业文化难以保证健全的商
业人格# 没有健全的商业人格
难以成就! 晋商"式的辉煌% 我
们要实实在在地积淀文化的真
核#不仅仅使我们的人生美满#

而且使! 南阳人"的美誉度超过
! 诸葛亮"#使! 商都"重回南阳#

了却我们几代人的梦想% 但愿
这不仅仅是起航-

市民刘发增认为# 南阳必
须彻底融入中原经济区城镇
体系的大格局 #形成与中原城
市群核心层 $紧密层良性互动
的发展 #中原崛起才能真正实
现 % 要融入这个格局 #除了在
三产上做足文章外 #南阳要加
大基础建设力度 #另外南阳人
的素质需要进一步提升 #尤其
是交通意识$文明程度等%
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! 现在咱南阳人才真正体
会到+ 六创一迎 ,的好处 #它是
实实在在改善民生 $打造宜居
南阳的好行动% "指着道路$社
区的变化 #家住光武东路的市
民王建国笑着说%! 说发展#一
方面就是要让咱老百姓得实
惠 # 除了腰包更充实之外 #还
得生活得更安定 $更美好 % 我
对+ 中原经济区 ,了解得不多 #

但是 #只要照着务实为民的路
走 #我们都拥护 #对南阳的未
来#我充满期待- "

说起中原经济区的构建 #

南阳理工学院计算机科学与

技术系的青年教师吕天帅也
表达了他的心声 .! 构建中原
经济区对南阳来说 #是千载难
逢的机遇 # 我们应该积极应
对 #作为青年人 #作为一个市
民 #我们需要以饱满的热情投
身立足的建设或事业 #我们要
积极配合市委 $市政府的决策
部署 #为南阳发展贡献个人力
量和智慧 % 目前 #+ 六创一迎 ,

决不能松劲 #要加力加力再加
力 #让每一个市民都充分享受
这一成果 #使市里的要求变成
大家自觉的行动- "

记者感言.
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中原经济区上升为国家战

略 !必将成为河南人民凝聚合

力 '奋力实现中原崛起的一面

旗帜 $ "十二五 %规划通过后 !

中原经济区建设就进入了组

织'实施阶段$ 蓝图已定!我们

全力发展$ 构建中原经济区南

阳主体区是一个长期艰苦的

过程 ! 不是一朝一夕之事 !不

是一蹴而就之功$ 我们要把宏

大的发展构想转化为生动实

践 '发展成果 !需要全体南阳

人民一砖一瓦的垒砌 !需要全

体市民团结一心 !以饱满的热

情和百倍的信心投身工作 !干

出声势!干出精彩$

火车跑得快!全靠车头带$

领导干部要转变领导方式 !把

真功夫 ' 真本事落实在实干

上 !不摆花架子 !不做表面文

章 !想问题办事情 !从实际出

发 !按规律办事 !"凡事想好再

说 !说了就要去做 !做就要做

好!做到求真'求实'求效$ %作

为政府管理的职能部门 !要进

一步提高办事效率 !更新思想

观念 !提升能力素质 !转变工

作作风 !俯下身子 !真正服务

于民 '服务于南阳经济社会大

发展$ ( 下)
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天冠集团双喜临门
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本报讯
!

记者刘阳 通讯员
陈铁 董青山 李瑞)日前 #由
河南天冠集团等单位承担的
国家科技支撑计划秸秆乙醇
关键技术研究及产业化示范
项目日前通过了科技部专家
组的验收%

目前该集团已建成国内
首条秸秆纤维乙醇工业化生
产示范线 #顺利生产出秸秆纤
维乙醇产品 #质量合格率达到
%**,

#项目整体技术水平在国
内处于领先地位% 这将为下一
步化石能源的替代提供新渠
道 #为较好解决! 三农 "和能源
问题提供了一个新思路%

! 秸秆乙醇关键技术研究
及产业化示范 "项目旨在通过
对关键技术的突破性研究 #以
降低秸秆乙醇生产成本 #实现
生物质能源的! 非粮替代 "#深
入推进我国生物质能源产业
的发展%

日前 #科技部农村司聘请
有关专家对该项目进行验收 %

在充分肯定和高度评价的同
时#一致同意通过验收%

又讯
!

记者刘阳 通讯员
陈铁 董青山)

#

月
%'

日 #从
省科技厅传来喜讯 #国家科技
部批复同意依托天冠集团 #建
设! 车用生物燃料技术国家重
点实验室 "# 为我国推广绿色
能源汽车奠定坚实基础%

近年来 #作为全国
#

个定
点生产燃料乙醇的企业之一 #

天冠集团在成功研制并推广
使用燃料乙醇的同时 #还不断
加大对生物柴油项目的研究
和开发力度% 据天冠集团总工
程师杜风光介绍 #天冠集团近
年来一直努力申报建设! 车用
生物燃料技术国家重点实验
室 "#目前终于获得批准 #这实
现了南阳市国家重点实验室
建设零的突破%
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年!南阳二机集团共为缅甸提供了
$"

台水井钻机$ 日

前!缅甸一媒体在头版位置图文并茂地对二机集团研发的新型

水井钻机给予了大篇幅报道$ 报道高度赞扬了二机集团产品的

良好性能及作业成果$ 通讯员 绍疆 东平 摄
!(

! 二机"钻机
南 阳 骄 傲
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